
Siracusa.  Il  regista  Kokkos
visita  il  teatro  greco  e
studia  il  suo  Edipo:  "un
sogno  teatrale  che  si
realizza"
Il regista Yannis Kokkos a Siracusa per un primo contatto con
il teatro greco. Sarà lui, il prossimo anno, a dirigere Edipo
a  Colono.  Ed  è  un  progetto  teatrale  che  finalmente  si
realizza,  proprio  al  Temenite,  per  il  greco  naturalizzato
francese  che  in  giro  per  il  mondo  ha  diretto  produzioni
d’opera  lirica,  di  teatro  musicale  e  di  prosa.  Ieri  un
sopralluogo al teatro greco oggi un primo incontro con la
città ed i giornalisti, accompagnato dal direttore artistico
Roberto Andò e dal commissario straordinario della Fondazione
Inda, Pierfrancesco Pinelli.

Siracusa.  Mercatino  di
Natale,  ai  Villini  ci  sarà
aria di festa: allestimento a
tema e controllo qualità
Tra pochi giorni verrà pubblicato l’avviso pubblico per il
Mercatino di Natale. La proposta diventa quindi realtà. Tutto
pronto  negli  uffici  del  settore  Attività  Produttive  per
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mettere in moto la macchina organizzativa. Si comincerà con la
“chiamata” rivolta ad artigiani e commercianti che vorranno
prenotare il loro spazio nell’area dei Villini.
Un’area dove si respirerà aria natalizia, attraverso i decori,
le  luci  e  gli  studiati  allestimenti.  Questa  la  volontà
dell’assessorato  che  vuole  scommettere  su  questo  nuovo
appuntamento facendo tesoro delel critiche arrivate dopo la
Fiera dei Morti.
Controllo maggiore, quindi, sulla qualità delle esposizioni e
delle merci esposte. Spiega tutto l’assessore Silvia Spadaro.

Siracusa.  Dodici  nuovi
imprenditori  con  il  bando
Start-Up  del  Comune:
finanziamento da 10.000 euro
Sono 12 le nuove start-up che nasceranno a Siracusa grazie al
contributo da 10.000 euro messi a disposizione dal Comune.
Questa mattina la cerimonia di consegna del finanziamento che,
in realtà, arriverà in diverse tranche nello sviluppo dei vari
progetti.
A  salutare  i  12  nuovi  imprenditori,  il  sindaco  Giancarlo
Garozzo,  insieme  all’assessore  alle  attività  produttive,
Silvia Spadaro.
I 12 progetti sono stati selezionati dopo un attento controllo
dei business plan e delle idee imprenditoriali. In passato era
18 i progetti che venivano finanziati. Nella nostra intervista
viene spiegato dal sindaco il perchè e come saranno utilizzati
i 60.000 euro di avanzo.
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Questi gli 8 progetti selezionati nella categoria under 35:
Net for notes di Marco Fontana, Ti aiutiamo noi di Francesco
Genovese,  Cultourist  guide  sharing  di  Iolanda  di  Natale,
Archimede in tour di Alessio Maltese, Il succo aretuseo km 0
di Chiara Scollo, Sicily work around di Maria Ramona Rubino,
Gennaro formaggi di Sebastiano Gennaro, M&T rent and transfer
di Alessandra Strazzeri.
I 5 progetti ammessi nella categoria sopra i 35 anni sono:
Fabry  Chic  di  Fabrizia  Falsaperla,  Sicilyheartphoto  di
Mariapia Ballarino, Guk Lab di Jon Sauto Arce, Alma coplay
Cowork di Nancy Russo, Tendersi di Carmela Nasonte.
Nessun progetto è pervenuto per la categoria ex detenuti o
soggetti svantaggiati.

Siracusa.  Prevenzione  anti-
allagamento  in  viale  Paolo
Orsi:  pulite  e  disostruite
caditoie e condotte
Viale Paolo Orsi chiuso nottetempo a Siracusa. Le squadre
tecniche del Comune hanno avviato una decisa operazione di
pulizia delle caditoie lungo lo stradone di accesso alla pare
sud del capoluogo. Gli operai ne hanno verificato lo stato di
ostruzione provvedendo a ripristinare la piena funzionalità
delle bocche destinate a far defluire le acque piovane.
Il punto maggiormente critico è quello all’incrocio con via
Basento. Lì, in occasione di ogni pioggia, si crea un vero e
proprio  lago.  Per  completare  l’intervento  di  pulizia  e
disostruzione  si  interverrà  adesso  su  alcune  condotte  che
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passano sotto viale Paolo Orsi. E saranno, in questo caso, i
tecnici  Siam  a  ripristinare  la  piena  funzionalità  delle
condotte.

Siracusa e la manifestazione
per la legalità: associazioni
da  una  parte,  sindacati
dall'altra. Armaro: "Unità"
Crescono le adesioni in vista della manifestazione del 30
novembre.  L’appuntamento  lanciato  dalle  associazioni  per
portare in piazza la Siracusa onesta e perbene, in risposta a
chi crede di poter creare una cappa di terrore per orientare
la vita pubblica ed economica della città. “Chiederò a tutte
le  forze  politiche,  ai  sindacati,  alle  associazioni  degli
artigiani, dei commercianti, alle associazioni antiracket e di
volontariato  ai  cittadini  ed  ai  capigruppo  consiliari  un
incontro aperto per stabilire le modalità e le parole d’ordine
della  mobilitazione”,  annuncia  il  presidente  del  Consiglio
comunale,  Santino  Armaro.  Palazzo  Vermexio  si  candida,
allora,a diventare cabina di regia della manifestazione per la
legalità.
La volontà di Armaro, invero, è di sostenere l’iniziativa e
allargarne la partecipazione.
“La mobilitazione del mondo dell’associazionismo – afferma – è
assolutamente lodevole ed è sintomo di una forte sensibilità,
ma sarebbe sbagliato se tutte le iniziative, comprese quelle
dei sindacati, non trovassero un punto di sintesi”. Parole che
arrivano per creare unità dopo la scelta, francamente poco
comprensibile, dei sindacati di indire un secondo e differente
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momento di piazza.
“Siamo  impegnati  per  l’affermazione  della  legalità,  nella
società e nelle istituzioni, quindi penso che il luogo dove
confrontarci e decidere tutti insieme sia la sede dell’organo
rappresentativo  di  tutti  i  siracusani,  Palazzo  Vermexio.
Bisogna evitare che si manifesti dando la sensazione di una
divisione che nei fatti non esiste. Sono già al lavoro per
organizzare un incontro preparatorio, che conto di tenere nei
prossimi giorni, e il posto naturale non può che essere l’aula
del Consiglio Comunale”.

Siracusa.  Ira  Vinciullo:
"basta  ritardi,  apra  la
postazione 118 in Ortigia: i
lavori sono stati completati"
I lavori per la sede del 118 di Ortigia sono stati ormai
conclusi  “e  quindi  diventi  operativa  la  nuova  sede  di
casermetta Mazzini, prima dell’Immacolata. Il diktat parte da
Enzo Vinciullo che ha seguito sin dall’avvio l’iter di quegli
attesi e richiesti lavori per il trasferimento del 118 in
Ortigia.
“Sono  certo  che  adesso  non  sussistono  più  nemmeno  le
preoccupazioni  legate  alla  campagna  elettorale  e  che,  di
conseguenza, si può operare nel rispetto delle decisioni già
assunte”,  la  sferzata  dell’attuale  presidente  della
commissione  bilancio  dell’Ars.
Vinciullo invita pertanto l’Asp ed il Comune ad accelerare per
riportare, con la nuova sede, l’operatività del 118 Ortigia da
12 a 24 ore. “Santa Lucia, Natale e Capodanno: in migliaia si
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riverseranno nel centro storico. La postazione 118 presidio di
sicurezza”.

Canicattini. Make a Wish, i
desideri esauditi di Lorenzo:
computer  e  gelato  dopo  una
lunga battaglia
Festoso  fuoriprogramma  ieri  pomeriggio  al  Palazzetto  dello
Sport di Canicattini Bagni. L’attenzione del pubblico è stata
tutta  per  il  15enne  Lorenzo,  studente  al  primo  anno
dell’Istituto  Superiore  di  Palazzolo  Acreide.
Lorenzo ha vinto la sua prima battaglia contro la leucemia,
grazie alla chemio. In quest’ultimo anno ha dovuto girovagare
per gli ospedali siciliani e del nord Italia.
In questo girovagare ha incontrato e conosciuto i volontari di
Make  a  Wish  Italia,  l’associazione  onlus  che  realizza  i
desideri di bambini e ragazzi di età compresa tra i 3 e i 17
anni, affetti da gravi patologie per portar loro gioia, forza
e speranza.
Quando hanno chiesto a Lorenzo quale fosse il suo desiderio,
lui ha risposto che gli sarebbe piaciuto, una volta a casa,
avere  un  computer  e  mangiare  un  gelato.  Magari  seduto  in
tribuna a vedere una partita di calcio, sport che ama tanto.
E così è stato. Una volta a casa, Make a Wish ha voluto
mantenere il suo impegno contattando lo zio di Lorenzo, Paolo
Inturri, che lo ha seguito e continua a seguirlo, chiedendo a
lui in che occasione soddisfare il desiderio del giovanissimo
canicattinese.
Inturri ha chiamato il sindaco Marilena Miceli e la locale
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società di calcio a 5, il Canicattini. Insieme hanno pensato
che il momento per questa sorpresa potesse essere proprio
l’inizio di una di quelle partite che a Lorenzo piacciono
tante.
Detto e fatto, la macchina organizzativa si è messa in moto ed
ieri  sera,  prima  della  partita  Canicattini  –  Hellenika,
l’associazione  siracusana  “Astrea  in  memoria  di  Stefano
Biondo”, con in testa la sua presidente, Rossana La Monica, a
cui  Make  a  Wish  Italia  si  è  rivolta  in  quanto  sua
collaboratrice in provincia di Siracusa, ha preparato la festa
e la sorpresa per Lorenzo, con tanto di carrozzella per i
gelati.
Chiamato  a  centro  campo,  a  Lorenzo  è  stato  consegnato  il
computer e la stampante inviati da Make a Wish, mentre il
Canicattini calcio a 5 gli ha fatto dono di un completino con
i colori della formazione canarina.
Felice e commosso, ha subito indossato la maglia aiutato da
zio Paolo per poi gustare il gelato.

La  siracusana  Francesca
Palumbo  a  I  Soliti  Ignoti:
vince oltre 17.000 euro
Ha vinto 17.500 euro giocando con Amadeus a I Soliti Ignoti.
Sabato sera di festa per la siracusana Francesca Palumbo, 34
anni,  disoccupata,  appassionata  di  nuoto  e  pallanuoto  (è
giudice di gara).
La puntata è stata trasmessa su Rai Uno, nel classico spazio
preserale.  Emozione  che  è  cresciuta  insieme  all’ansia  nei
minuti  che  hanno  preceduto  il  gioco.  Poi  il  sorriso
liberatorio  e  la  bella  vincita.
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Siracusa.  I  bambini  delle
scuole  in  marcia  per  la
Giornata Mondiale dei Diritti
dell'Infanzia
Domani a Siracusa va in scena la X Marcia dei Diritti dei
Bambini  promossa  da  Siracusa  Città  Educativa,  in
collaborazione  con  la  Rete  delle  associazioni  per  il  20
novembre e le scuole cittadine.
La  marcia  partirà  dal  campo  Pippo  di  Natale  alle  9  per
arrivare a piazza Santa Lucia, per giochi, letture, laboratori
e riflessioni sul tema dei diritti.
Hanno aderito: l’associazione Italiana Persone Down – Amnesty
International – Arci Sr – Arciragazzi Sr – ASTREA in memoria
di  Stefano  Biondo  –  AUSER  –  Carovana  Clown  –  Comitato
Attivisti Siracusani Co. Pro. Dis – Coop.Iris – Coop.Mondo
Nuovo – Diversamente Uguali – Fantasticheria – Forum Terzo
Settore- Giosef Siracusa – I figli delle fate – Il principe e
la  luna  –  Leggimi  una  storia  –  Lo  scrigno  di  Aretusa  –
Mareluce – Nati Per Leggere – Noi cuori e colori – Terapia
Multisistemica  in  Acqua  –  Rete  Centri  Antiviolenza  di  R.
Mauceri – Rifiuti Zero – Stonewall GLBT -UNICEF – Valorabile -
ZUIMAMA Arciragazzi
Con il sostegno di NO PROFIT CLALLENGE e i partner Giosef –
GeckoSoft-Advideoland-CGILSicilia,  Cesvop-  Arci  Sicilia  –
Arciragazzi  Sicilia-  Forum  Terzo  Settore  Sicilia  –  ANCI
Sicilia e Fondazione con Sud.
Il  20  novembre  si  celebra  in  tutto  il  mondo  la  Giornata
internazionale dei diritti dell’infanzia e dell’adolescenza,
in occasione dell’anniversario della firma della Convenzione
ONU sui diritti dell’infanzia e dell’adolescenza.
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Siracusa.  Sostegno  per
l'inclusione attiva, Vinci e
Sorbello  interrogano
l'amministrazione
I consiglieri comunali Cetty Vinci e Salvo Sorbello hanno
presentato nei giorni scorsi un’interrogazione sul sostegno
per l’inclusione attiva. “Alla luce della nota ministeriale,
che  specifica come il termine ultimo per la trasmissione
all’Inps da parte dei Comuni delle richieste di Sostegno per
l’Inclusione Attiva (SIA), che è una misura di contrasto alla
povertà che prevede l’erogazione di un beneficio economico
alle famiglie in condizione di povertà nelle quali almeno un
componente  sia  minorenne  oppure  sia  presente  un  figlio
disabile o una donna in stato di gravidanza accertata, sia
fissato  al  24  novembre  2017,  anche  nel  caso  in  cui  le
amministrazioni non siano nella condizione di completare in
tempo  utile  le  verifiche  di  competenza,  che  potranno
effettuare  ex-post,  chiediamo  di  sapere  come  siano  state
svolte le procedure nel nostro Comune”, scrivono i due nella
interrogazione.
Sul sito ufficiale del Comune “viene riportato solo un avviso
con data 18 agosto 2016, mentre per il 2017 viene pubblicata
una  semplice  nota  relativa  alla  scadenza  senza  alcuna
indicazione sulle modalità per fruire del Sia. Per Sorbello e
Vinci è come se la misura fosse “nascosta”.
“Le  procedure  relative  alla  carta  SIA  e  al  reddito  di
inclusione  sociale  –  proseguono  –    impegnano  il
Comune a controllare l’uso della carta stessa e del reddito e
ad organizzare i progetti di inserimento, per la continuità al
diritto alla fruizione dei benefici. Il Comune ha l’obbligo di
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controllare  l’utilizzo  della  carta,  verificare    lo
svolgimento  e  l’organizzazione  dei  progetti  di  inclusione
attiva  e  chiediamo  quindi  di  conoscere  nel  dettaglio  le
modalità di effettuazione degli stessi”.


